

# S akai S S S S ogo eitokai hinbun NO.8

## スポーツ大会がありました!!

eスポ (干前) 午後 朝 朝前  
6 (P34-4)

個の  
ドミントン  
者  
組  
藤原



2024年度最後の生徒会行事のスポーツ大会が終了しました。毎年この日は天候が悪くなるのですが、今年はそんなに寒くなく、大きなトラブルもケガ人もなく無事に終わることが出来ました。各競技会場では元気な歓声が響いていましたね。この2、3年の間に生徒の数が大きく変わって、



クラスの人数が大幅に差が出てきたことによって、今までの種目では難しく、個人種目を取り入れ始めました。去年eスポーツが始まり、今年はバドミントンが始まりました。初めてチャレンジしたことなので、まだ改良点があると思います。それはアンケートに書いてみてください。そして、みんなの楽しい時間



決勝戦  
03W02  
とて  
いい試合  
でした



間やたくさんの歓声の裏にはバレー部やバドミントン部のみなさんが審判や準備で協力してくれたこと、そして、朝早く来て、競技中もずっと役員として働いてくれた執行部の人達がいたことも忘れないでください。これで本年度の生徒会行事は終わりますが、文化祭もスポーツ大会もとてもいいものになっていると思います。来年ももっといいイベントにすることができると思います。

アイス  
ス  
アイス  
ス  
アイス

行け  
ス  
ス

種目	優勝	準優勝	種目	優勝	準優勝
バレー	03 W2	02A W3	バド	K3 S3B	教員 S3C
PK	03 W2	D2 S3	eスポ	S3B S3A	S1 w1A
ドッジ	D1 W2	02 W1	ボッチャ	K3A S1C	D1B W3B

みんなで協力し合って、よりいいものを作っていきましょう。



敵も味方も  
一諾に忠告して  
楽しんでほしい

### 今年もやりました!年末恒例! 食品ビジネス科新巻鮭&缶詰・ジャム販売!!

今年も朝から長〜い行列が、食品科の新巻鮭を待っていました。地元のコアなファンは整理券をゲットするために、早い人で朝の5時から並んでいたそうです。1400本の鮭と大量の缶詰とジャムはあっという間に完売しました。境総合は食品ビジネス科もすごいね! 販売業務をした食品ビジネス科の皆さんもお疲れさまでした。



スラリと  
新巻鮭を買い  
並びました

準備万端  
あとお客様を

今年の登校日もあと9日!!